



**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Ensayo**

**Antropóloga medica I**

**Leyber Uglises Yafeth**

**Álvarez Gómez**

**Primero “A”**

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de agosto de 2022.

Dr. Sergio  
Jiménez

Laboratorio Patch. Auditor Crámer. 29/08/22

FECHA

CONSIDERACIONES ANTHROPOLOGICAS EN EL PROCESO DE FORMACION PROFESIONAL MEDICO GENERAL

El Ser humano es una Unidad compleja, holística y multidimensional, que en el cual influyen dimensiones biológicas y psicológicas, las cuales están interrelacionadas.

La teoría Sociocultural de Vygotsky Resalta importante en el cual se anuncia el Valor de la Cultura para el desarrollo de los procesos psicológicos humanos, y que surgen los procesos de la actividad práctica mediada culturalmente.

Muchas de las ideas de León Valdés donde expresa que la Cultura es el medio único de la existencia humana, que funciona simultáneamente como condición y herramienta de la acción.

Entonces resulta importante reconocer que lo biológico y psicológico y lo sociocultural son factores decisivos en la evolución de la humanidad.

esta cuestión es significativa para el análisis del proceso formativo del médico general; punto que el Ser humano constituye su objeto de estudio.

Por lo tanto para no perder la interrelación entre estas dimensiones, en la necesidad de profundizar en los factores Sociales y Culturales, que están asociados al procesos Salud-Enfermedad.

También, debe tenerse en cuenta que la eda-

Leyber Uglises Yafeth Álvarez Gómez

Dr. Sergio  
Jiménez Ruiz

FECHA

## La antropología médica de Pedro Iain entrolgb: historia y teoría.

Iain concibe la antropología médica como el conocimiento científico y metafísico del hombre "en tanto que sujeto sano, enfermizo, enfuso, sanable o mortal".

la ciencia alude a la Ciencia humana y natural que vertebraría la antropología; y la metafísica, a la fisiología de la realidad (humana) que la fundamenta.

En medicina, el Positivismo naturalista de la Segunda mitad del Siglo XIX estudiaba la enfermedad humana desde Protagonistas y métodos utilizados en el laboratorio y el análisis de la materia cósmica.

Iain reconoce los progresos que el naturalismo logró en la lucha contra la enfermedad. Pero encuentra que tal postura científica dio lugar 1890 a una rebelión de los enfermos europeos.

La Precisión sobre el paciente aumenta con la Primera Guerra Mundial (1914-1918) producida por la Crisis de las Greñas.

Percatance del excesivo naturalismo que ha angostado el horizonte de la medicina Positivista decimonónica.

Porque reconocen la necesidad de responder no sólo a los desórdenes fisiológicos del enfermo, sino también

Referencias:

- Querts Méndez, O., Montoya Rivera, J., Beltrán Moret, M., Caballero Herrera, M. Y., & Orozco Hechavarria, O. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. MEDISAN, 17(10), 7020-7029.  
<https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=368444997013>
- Resumen, N. R. O., Medicina, A. M., Pedro, P., & Entralgo, L. (s/f) la antropología médica de pedro Laín Entralgo: historia y teoría the medical anthropology of pedro Laín Entralgo: histori and theory. Dendramedica.es. recuperado el 12 de septiembre del 2022, de  
<http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/>  
La\_antropologia\_medica\_de\_pedro\_lain\_entralgo\_historia\_y\_toria\_p  
df

